

BROADCAST

Polsek Kualuh Hilir Polres Labuhanbatu Gelar Bansos dan Berbagi Takzil di Bulan Suci Ramadhan

Junaidi - LABUHANBATU.BROADCAST.CO.ID

Apr 8, 2023 - 00:03



Kapolsek Kualuh Hilir AKP Ilham Harahap, S.H.,M.H memberikan Bantuan Beras Kepada Warga Kurang Mampu

LABUHANBATU - Kapolsek Kualuh Hilir Polres Labuhanbatu AKP Ilham Harahap, S.H.,M.H bersama personil serta Ibu-ibu bhayangkari di bulan suci ramadhan 1444 H/2023 Masehi, bercengkrama dengan masyarakat dalam

rangka melaksanakan kegiatan bansos dan berbagi takzil.

Pelaksanaan kegiatan bansos dan bagi takzil tersebut, di langsungkan di depan Kantor Polsek Kualuh Hilir Kelurahan Tanjung Ledong Kecamatan Kualuh Hilir Kabupaten Labuhanbatu Utara, Jum'at (7/4) sekira pukul 16.30 Wib.

Adapun paket bansos berupa beras diberikan kepada masyarakat yang kurang mampu, sedangkan takzil di bagi-bagikan kepada warga yang menjalankan ibadah puasa untuk menu makanan berbuka puasa.



Kegiatan tersebut mendapat apresiasi dari masyarakat dengan mengucapkan banyak terimakasih kepada Institusi Polri yang peka terhadap lingkungan sekitar membantu warga yang kurang mampu.

Dalam moment berbagi tersebut, masyarakat turut juga mendoakan Polri agar tetap maju dan bisa lebih banyak berbuat baik membantu masyarakat.

Terkait kegiatan tersebut, Kapolsek Kualuh Hilir AKP Ilham Harahap, S.H.,M.H ketika dikonfirmasi awak media ini mengatakan "Sore ini, kita dari Polsek Kualuh Hilir menggelar bansos dan membagikan takzil di bulan suci Ramadhan 1444 H kepada masyarakat kurang mampu serta warga yang sedang melaksanakan ibadah puasa."



"Semoga bantuan sosial berupa beras yang kita berikan dapat meringankan beban hidup masyarakat yang kurang mampu serta takzil yang kita bagi-bagikan tadi kepada warga menambah semangat dalam menunaikan ibadah puasa dibulan yang penuh berkah ini," Ujar Kapolsek.

Lanjutnya menambahkan, "harapan kita dengan kegiatan ini semakin mempererat jalinan silaturahmi dan kekeluargaan masyarakat dengan Polri khususnya Polsek Kualuh Hilir Polres Labuhanbatu," Harap AKP Ilham Harahap mengakhiri komunikasinya.

Tampak hadir dalam pelaksanaan bansos dan bagi takzil tersebut, Kapolsek Kualuh Hilir AKP Ilham Harahap, S.H.,M.H, Kanit Intel IPTU Rizlan, Kanit Propam APTU Sumartono, Ibu Bhayangkari dan Pers Polsek Kualuh Hilir.